

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	Se comenta solo con... Grave accidente Carlos Ramos Padilla	Desplome de helicóptero	Tres muertos, el piloto y dos pasajeros , provocó el desplome de un helicóptero de uso privado en la alcaldía Coyoacán, al sur de la CDMX. El titular de la SSC, Pablo Vázquez Camacho, difundió en medios y redes sociales el percance , pero omitió información verdaderamente importante. Primero por qué se permite que un espacio federal que corresponde a la UNAM esté invadido. Dos, estas aeronaves vuelan sobre zonas con alta densidad poblacional a muy baja altura

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Basta	El Chinaco Sebastián Ramírez	La transformación en Iztacalco	Lourdes Paz es abogada especialista en Derecho Constitucional , sabe que para los vecinos de Iztacalco la seguridad es uno de los temas más importantes . En este sentido, plantea una estrategia con asesoría del exsecretario de seguridad Omar García Harfuch , en la que la alcaldía pueda coordinarse permanentemente con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Guardia Nacional , y de esta forma tener cada vez una alcaldía más segura.
El Gráfico	Binoculares Le berre	Candidaturas	Dicen que el que nada debe, nada teme. Pero pareciera que la candidata de Morena a la alcaldía Venustiano Carranza, Evelyn Parra debe mucho, mucho en seguridad , en atención a los vecinos, en servicios urbanos o no sabemos en qué más, porque decidió no in al debate organizado por el IECM . Quienes sí se animaron a exponer sus propuestas fueron Rocío Barrera candidata de la alianza "Va por la Ciudad de México", y Zurishaday Hernández, la candidata de Movimiento Ciudadano no dejaron pasar la oportunidad para señalar los daños, que dicen, ha dejado

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte índigo	Redes de Poder	Candidaturas	Es bien sabido que el excanciller de México, Marcelo Ebrard Casaubón , tiene una buena aceptación entre las clases medias del país , lo que parece explicar su reciente participación en la campaña de Clara Brugada Molina, la candidata de Morena por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, mucho más identificada con los sectores populares.



Síntesis de medios

18 de abril 2024

El Heraldo de México	Sacapuntas	Afores	Nadie quiere hacerse responsable del "error humano" en el dictamen a la reforma a las Afores , que frenó su discusión en San Lázaro. Todo apunta a la Comisión de Seguridad Social, presidida por Angélica Ivonne Cisneros Luján, pero ahí quieren echar la papa caliente al "equipo técnico" . Y el líder morenista Ignacio Mier, se lavó las manos.
El Economista	La Gran Carpa	Sequía severa	Diputados pidieron a la Conagua evaluar , analizar y, de ser necesario, emitir un acuerdo de inicio de emergencia por ocurrencia de sequía severa , extrema o excepcional para las cuencas del país.
El Financiero	Confidencial	Candidaturas	Con la novedad que la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum , quien tanto critica a su contrincante Xóchitl Gálvez por ser la candidata del PRIAN, se reunió para cenar , durante su gira por Yucatán, nada menos que con la familia del connotado priista Víctor Cervera Pacheco , fallecido exgobernador de esta entidad.
La Razón	Rozones	Caso Zaldívar	Y es la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México la que trae a raya al ministro Arturo Zaldívar en medio del espinoso caso de la investigación que se ha abierto por presuntos casos de corrupción en los que habría participado. Y es que por segundo día no lo bajó de "chillón" .
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Caso Zaldívar	Para su guerra de agresión contra la ministra Norma Lucía Piña Hernández , Arturo Zaldívar Lelo de Larrea cuenta con un arsenal de mentiras , interpretaciones y chismes: La acusa de "intervención indebida en el proceso electoral". Tan preocupado por la democracia, no se atreve a denunciar por lo mismo al presidente López Obrador, que a diario se entromete
Reforma	De política y cosas peores Catón	Caso Zaldívar	No es arriesgado decir que Arturo Zaldívar es ahora un forúnculo en la campaña de Sheinbaum .
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckerman	Caso Zaldívar	El tema de la denuncia contra Arturo Zaldívar sigue dando de qué hablar. Un primer asunto es la filtración del documento donde la ministra presidenta de la Suprema Corte y del Consejo de la Judicatura Federal, Norma Piña, informa sobre la denuncia anónima en contra de su predecesor y algunos de sus colaboradores, y ordena una investigación. La filtración es un duro golpe político para el ahora vocero de la campaña de Sheinbaum y encargado de diseñar la reforma judicial.
Excélsior	Frentes Políticos	Candidaturas	Todo parece indicar que Mauricio Tabe , candidato opositor a la alcaldía Miguel Hidalgo por la alianza Va por la CDMX, se enfila a ganar la reelección , pues salió victorioso del Encuentro Ciudadano , organizado por la agrupación vecinal La Voz de Polanco.
Milenio	Trascendió	Candidaturas	Que la morenista Evelyn Parra, alcaldesa con licencia de la Venustiano Carranza en busca de reelegirse, dejó plantados a sus contrincantes en el debate organizado por el Instituto Electoral de Ciudad de México, al que solo acudieron Rocío Barrera Badillo, de PAN-PRI-PRD, Zurishada y Hernández Hernández, de Movimiento Ciudadano. Su única "explicación" , mediante redes sociales, es que se encontraba en recorridos por la demarcación .
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Afores	Cuando se pensaba cómo sería este sexenio, las pensiones, sobre todo las Afores, eran un temor tipo tabú. ¿Tocaría AMLO fondos de las jubilaciones de los trabajadores, cancelaría el modelo de ahorro para el retiro? Sobre eso, en 2024 el Presidente ha dado un polémico paso.



Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Recta final para AMLO	En estos días estamos viendo y viviendo el desgarré del adiós. López Obrador sabe que le queda poco tiempo y está metiendo quinta sin preocuparse demasiado qué tanto pueda forzar la máquina del coche ni lo que opinen todos los que aún van adentro del auto, si traen o no el cinturón puesto, si la gasolina le alcanza para el tramo que queda si los amortiguadores han recibido o no mantenimiento.
Milenio	Duda Razonable Calos Puig	Candidaturas	Zaldívar sale más en medios y redes que la candidata , que recibe cualquier cantidad de preguntas sobre el asunto en sus encuentros con la prensa. Ayer mismo quedó claro en uno de esos que Sheinbaum lo que ya no quiere es hablar del asunto .
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Despilfarros de AMLO	Las pérdidas económicas causadas al país por "el mejor presidente de la historia", por falta de crecimiento económico similar al de gobiernos anteriores, más el despilfarro en ocurrencias y sobrecostos de las obras faraónicas, son colosales.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Convención bancaria en Acapulco	La Asociación de Bancos de México (ABM) , celebra en Acapulco la 87 Convención Bancaria como lo anunció desde año pasado su presidente Julio Carranza, con el objetivo de impulsar la reactivación económica del puerto a seis meses del impacto del huracán Otis
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Acapulco	Acapulco sigue en franca recuperación , pero le falta mayor número de visitantes que inyecten vida -y recursos-a hoteles, restaurantes, artesanos, taxis. Los días que siguieron al huracán parecía imposible que pudiera ponerse de pie en tan poco tiempo, y lo ha logrado .
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Biden, rehén de AMLO	La visita que realizaron varios funcionarios del gobierno de Estados Unidos a Palacio Nacional para hablar con el presidente Andrés Manuel López Obrador , pasó con tanta pena ni gloria que lo que más llamó la atención a la prensa es que el embajador Ken Salazar salió con el libro ¡Gracias! bajo el brazo
Excélsior	Rozones Jorge Fernández Menéndez	Candidaturas	Claudia Sheinbaum , como decíamos ayer, está disconforme con la operación de la Fiscalía, quiere crear una policía de investigación mucho más amplia, no cree que toda la culpa de las liberaciones sea de una conspiración judicial , sino que las averiguaciones están, muchas veces, mal construidas la relación de Gertz con Omar García Harfuch no es precisamente buena, más bien lo contrario, Y la denuncia puede bloquear a varios de los aliados de la candidata de Morena
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Candidaturas	El núcleo cerrado de Xóchitl Gálvez se distingue por militantes panistas de larga carrera y cuyo pasado estuvo marcado por su lucha contra el partido en el poder, el PRI. En cambio, la oficialista Claudia Sheinbaum se apoya en un ejército de tráfugas del priismo cuya militancia tricolor terminó cuando ya no tuvieron candidaturas o cargos públicos.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Fondo de pensiones para el bienestar	La alteración del dictamen que se iba a votar ayer en el pleno de la Cámara de Diputados ha sido el más reciente escándalo que envuelve al proyecto del oficialismo -impulsado desde Palacio Nacional- para crear el denominado Fondo de Pensiones para el Bienestar (FPB) .



Síntesis de medios

18 de abril 2024

Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Afores	No tengo memoria, sin embargo, de que un dictamen que se aprobó en comisiones haya sufrido ajustes mayores en la madrugada antes de llevarlo al pleno para su discusión y aprobación , en su caso. Ocurrió ayer en San Lázaro con el decreto Mier -así vamos llamarle- que autoriza al gobierno a confiscar los ahorros de los trabajadores de más de 70 años que no hayan reclamado su dinero y que suman, según cálculos del Ejecutivo, 40 mil millones de pesos
Milenio	Día con día Héctor Aguilar Camín	Candidaturas	La candidata Claudia Sheinbaum ha incurrido en un dislate al decir: "No es cierto, es falso de que si no se trabaja entonces no se puede tener un buen nivel de vida . Eso es el discurso del pasado. Aquí el gobierno, el Estado mexicano tiene que apoyar ".
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	Recta final de AMLO	El presidente López Obrador , a 41 días de que terminen las campañas, 44 de las elecciones y cinco meses y 11 días de irse a su finca en Palenque, mantiene su estrategia de seguir siendo el centro del proceso político-electoral .
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Candidaturas	Pero Claudia Sheinbaum tenía otros planes , sobre todo después de que Clara y sus aliados del ala radical de Morena la obligaron a bajar a Omar Hamid García Harfuch , quien tuvo que aceptar una candidatura al Senado. En venganza, Sheinbaum operó para que en Iztapalapa quedara alguien distinto al equipo de la exalcaldesa , y fue así como Alavez identificada durante mucho tiempo con René Bejarano- llegó a esa posición.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	El poder absoluto	López Obrador quiere dejar como herencia un sistema que concentre todo el poder en una sola persona , como en la vieja Presidencia imperial.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Daño en manglar	Durante el gobierno de Enrique Peña Nieto el Fondo Nacional para el Fomento del Turismo (Fonatur) autorizó desmontar 20 hectáreas de manglar selva en Tajamar , al sur de Cancún, para vaciar sobre esa misma superficie toneladas de cemento y hormigón .
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Economía	La candidata ganadora debe fortalecer a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores respecto de la anemia actual en la que vive
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Candidaturas	En busca de su reelección , la presidenta de la mesa directiva del Senado, Ana Lilia Rivera, estuvo el pasado fin de semana en su natal Tlaxcala .
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Reforma a la Ley de Amnistía	El pasado 10 de abril llegó al Senado un tema con el que se busca dar libertad a cualquier delincuente sin importar el delito cometido o si su caso está en proceso o si ya recibió sentencia por algún juez. Es la reforma a la Ley de Amnistía propuesta por grupo parlamentario de Morena y sus aliados, con la que quieren facultar al Presidente en funciones, o al entrante, liberar al preso que quiera .
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Libro	Son más los títulos llamativos en la portada que las verdaderas revelaciones de Enrique Peña Nieto en el libro EPN, confesiones desde el exilio , publicado por Planeta bajo la firma de Mario Maldonado, periodista que se entrevistó en varias ocasiones con el político mexicano en España y en República Dominicana.



El Sol de México	A la sombra	Candidaturas	La votación en el TEPJF sobre el caso García Cabeza de Vaca , dicen, tuvo mano azul, pues la fundamentación del magistrado Retes Rodríguez Mondragón fue poco convincente del por qué el exgobernador de Tamaulipas sí podía ser diputado federal plurinominal del PAN, siendo que tiene dos órdenes de aprehensión vigentes
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Retorno de Ricardo Anaya	El TEPJF mantuvo vigente la candidatura de Ricardo Anaya como senador plurinominal del PAN. La razón es que no se acreditó que exista una orden de aprehensión vigente en su contra . Desde hace algunos años radica en algún lugar de Estados Unidos, presumiblemente Atlanta
El Universal	Bajo reserva	Cuestionan formato del debate	Nos comentan que Morena sigue lanzando reclamos por los debates organizados por el INE , ahora por el segundo encuentro que será el 28 de abril en Estudios Churubusco. Ahora, el partido está inconforme con el formato que consiste en hacera las candidatas y el candidato preguntas de la ciudadanía que fueron videograbadas en los 32 estados del país, y unas más en algunas ciudades de Estados Unidos
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Tercer accidente en Interurbano	De acuerdo con la Secretaría de Obras y Servicios de la CDMX la maquinaria que ayer se cayó en la construcción del Tren Interurbano, en realidad "se deslizó hacia el piso" . Es decir, se desplomó pero lo hizo con la gracia de una bailarina de ballet
La Jornada	Editorial	Anulan candidatura	La Sala Superior del Tribunal L Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) anuló la candidatura a una diputación federal del ex gobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca , al considerar su condición de prófugo de la justicia .
El Universal	En la mira Luis Cárdenas	Candidaturas	Probablemente estas elecciones sean las más aburridas en la historia reciente del país ; no emocionan, no conectan ni atrapan. Una flojera total.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Elogio al populismo	La globalización generó una prosperidad relativa pero muy mal repartida entre los grupos sociales; el resultado es una inconformidad creciente de las mayorías respecto a las instituciones e incluso a la democracia como práctica y concepto
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret	Candidaturas	Claudia Sheinbaum quiere meter la cárcel a la candidata presidencial de oposición y la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Estamos hablando de su principal rival política y principal contrapeso del régimen. Eso es una práctica dictatorial aquí y en China..y en Venezuela.. y en Nicaragua..y en Rusia.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

SSC @policia_cdmx

SSC Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC @ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.